

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Produk Pembiayaan Pemilikan Kendaraan Bermotor (PPKB) iB masalah dalam implementasinya menggunakan akad jual beli (*murabahah*), dimana barang yang diperjual belikan harga dan keuntungan telah disepakati oleh kedua belah pihak yaitu bank dan nasabah. Bank BJB syariah KC Serang telah melaksanakan serta menerapkan akad *murabahah* sesuai dengan prinsip syariah Fatwa DSN-MUI No.4/DSN-MUI/IV/2000 pada produk Pembiayaan Pemilikan Kendaraan Bermotor (PPKB) iB Masalah dan telah menjamin keabsahan yang diperbolehkannya transaksi *murabahah*. termasuk hal pembiayaan kebutuhan konsumtif di bank syariah dengan prinsip jual beli (*murabahah*), dimana pembayarannya secara angsuran dengan jumlah angsuran yang telah di sepakati pada saat akad dan angsuran dibayar setiap bulannya.
2. Adapun untuk risiko dari produk Pembiayaan Pemilikan Kendaraan Bermotor (PPKB) iB Masalah dengan menggunakan akad *murabahah* tidak terlalu banyak hanya

bagaimana nasabah menjaga kendaraan dan patuhnya nasabah dalam membayar angsuran pembiayaan setiap bulannya selama pembiayaan berlangsung.

## **B. Saran**

Dari hasil pembahasan yang telah penulis paparkan diatas, maka untuk menjadi bahan pertimbangan penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Bank BJB syariah KC Serang harus terus mempertahankan serta meningkatkan kepercayaan nasabah dengan cara meningkatkan kinerja oprasional perusahaan agar dapat terus tumbuh dan lebih berkembang.
2. Bank BJB syariah KC Serang harus lebih selektif dan hati-hati dalam membuat keputusan dalam setiap proses pembiayaan pemilikan kendaraan bermotor (PPKB) iB Masalah agar berkurangnya risiko-risiko dalam menjalankan produknya.

Demikian yang dapat penulis sampaikan. Penulis sadar akan banyaknya kekurangan serta kesalahan dan jauh dari kata sempurna. Penulis juga membutuhkan kritik dan saran yang membangun untuk dijadikan motivasi oleh penulis agar kedepannya bisa lebih baik lagi. Terimakasih saya ucapkan kepada seluruh pihak yang telah membantu hingga skripsi ini dapat saya selesaikan.